

Las tenazas de cooperativistas y la COB aprisionan al Gobierno

• La COB ingresaría en paro de 72 horas desde el próximo miércoles y no da paso atrás en la nacionalización; por su parte, los cooperativistas anuncian bloqueo de caminos en todo el país desde el lunes.

La Central Obrera Boliviana decidió otorgar un último plazo de 48 horas al Gobierno para que nacionalice las minas de Colquiri, caso contrario ingresarán en un paro de 72 horas a partir del próximo miércoles y luego lanzarán, como medida extrema, la huelga general indefinida.

Por su parte, los cooperativistas anunciaron que desde el lunes bloquearán los caminos a nivel nacional, porque consideran que se agotaron las vías del diálogo.

Los cooperativistas decidieron iniciar el bloqueo de carreteras a partir de las cero horas del lunes, a nivel nacional, exigiendo el cumplimiento de

sus derechos de explotación en la veta Rosario.

La información fue proporcionada a EL DIARIO por el presidente de la Federación Nacional de Cooperativistas Mineros (Fencomin), Albino García, quien manifestó que, tras la realización de una reunión de emergencia con los principales dirigentes de este

sector, se determinó iniciar acciones más drásticas, como el bloqueo de caminos, ante la falta de respuestas favorables, por parte del Gobierno.

En tanto renunció el presidente de la Comibol, Héctor Córdova y en su lugar fue posesionado Edgar Pinto.

• Inf. Pág. 7; 1er. Cuerpo



JUAN LEÓN CORNEJO DIRECTOR EJECUTIVO DE LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE LA PRENSA.

Organizaciones de prensa protestan por insistencia del Ejecutivo en enjuiciar a medios

La Asociación Nacional de la Prensa (ANP), lamentó este viernes la insistencia del Gobierno de Evo Morales en enjuiciar a la Agencia de Noticias Fides (ANF), "Página Siete" y "EL DIARIO" por la vía penal por el supuesto delito de "difusión e incitación al racismo o a la discriminación".

Al responder a la ministra de Comunicación, Amanda Dávila, la ANP afirmó que si el presidente Morales se siente "ofendido" por la manera en que los tres medios titularon sus notas sobre el polémico discurso que pronunció el mandatario el 15 de agosto pasado en Tihuanacu, como aseguró la funcionaria, el "ca-

mino correcto" para lograr una "disculpa" o una "rectificación" es "recurrir al Tribunal de Autorregulación Ética de la ANP o al Consejo Nacional de Ética Periodística".

A su turno, la Alianza Regional por la Libre Expresión e Información manifiesta su profunda preocupación por la decisión del gobierno de Bolivia de iniciar un proceso judicial a tres medios de comunicación de su país por el presunto delito de "Difusión e Incitación al Racismo o a la Discriminación". Los medios acusados rechazan de manera terminante haber cometido delito alguno.

• Inf. Pág. 4; 1er. Cuerpo

Alistan la norma para prohibir uso de explosivos

El uso indiscriminado de explosivos como dinamita y petardos en los conflictos y protestas de sectores sociales, especialmente en la Sede de Gobierno, podrían ser restringidos tras el anuncio que hizo el presidente Evo Morales, ayer en Cochabamba, afirmando que no se puede atentar contra la salud y que estos dispositivos son sólo para uso laboral.

De acuerdo con el reporte de la agencia ABI, Morales, quien participó en los festejos del centenario de Cliza en el Valle, dijo: "Mediante una norma vamos a prohibir y sancionar a quien use dinamita en las ciudades".

Durante las marchas de cooperativistas y asalariados, ambos sectores mineros, fueron detonando cachorros de dinamita en las principales calles de la urbe, situación que provocó el malestar de la ciudadanía, así como susto e incluso afeciones al aparato auditivo. Sin embargo, el caso más dramático se vivió en la sede de los mineros asalariados, cuando uno de esos cachorros de dinamita estalló e hirió de muerte a Héctor Choque, quien pese a los esfuerzos por salvar su vida, falleció tras complicaciones en su hígado.

• Inf. Pág. 5; 1er. Cuerpo

Expocruz abre con la mirada puesta en llegar a \$us 250 millones en negocios

El presidente de la Feria Exposición de Santa Cruz (Expocruz), Julio Roda, informó el viernes que la meta de la versión 2012, es alcanzar al menos 250 millones de dólares en intenciones de negocios y por la venta de entradas.

Roda recordó que la Expocruz, considerada la feria más grande de Bolivia y una de las más importantes de la región ha crecido gradualmente en la participación de empresas de todos los continentes.

"Los sectores más sobresalientes en esta versión son el automotriz, telecomunicaciones, hidrocarburos, cueros, informática y turismo, con los que esperamos alcanzar 250 millones de dólares en intención de negocios", remarcó a la agencia de noticias ABI.

Agregó que en la versión de este año, participarán 2.271 expositores de 21 países, al recordar que el año pasado se alcanzaron 240 millones de dólares en intenciones de negocios y venta de entradas.

• Inf. Pág. 10; 1er. Cuerpo



LA IMAGEN DE SANTA CRUZ PUJANTE QUE INAUGURÓ SU FERIA Y SE PRESTA A CELEBRAR SU ANIVERSARIO.

Colombia abre una puerta más en la tarea por encontrar la paz

Al expresar su optimismo frente a los diálogos de paz que adelanta el Gobierno con las Farc, el presidente, Juan Manuel Santos, invitó a los colombianos a reflexionar sobre la importancia de la reconciliación, aprovechando que este viernes se celebró el Día Internacional de la Paz.

"Hoy es un día muy importante. Hoy se celebra en todo el mundo el Día Internacional de la Paz. En 1981 fue declarado este Día por Naciones Unidas. Y nosotros estamos en el proceso de ir fomentan-

do la reconciliación entre los colombianos", dijo el Mandatario en el programa "En Línea con el Presidente", durante el cual resolvió inquietudes de los habitantes del departamento del Chocó.

"Ojalá este día, que es el Día Internacional de la Paz, nos haga reflexionar a todos sobre la necesidad de querer ese espíritu de reconciliación, que sería la base para que ese acercamiento con las Farc pueda ser exitoso", sostuvo.

• Inf. Pág. 3; 2do. Cuerpo



MIENTRAS EL EJÉRCITO SIGUE EN SU TAREA DE BUSCAR LOS RESIDUOS DE LAS FARC, EL PRESIDENTE SANTOS RENOVÓ EL PROPOSITO DE LUCHAR POR LA PAZ.

Esta semana en PIENSA:

Entre genios del arte y químicos



Piensa nos trae esta vez, a uno de los inventores de aparatos para desplazarse por los aires, pinturas, e inclusive una imagen de genios del arte más prestigiosos que se han conocido, uno de los más renombrados químicos enunciador de la ley de la conservación de la masa y de los elementos junto a un astrónomo seguidor de Copérnico.

• Inf. Pág. 9; 3er. Cuerpo

Hoy se cumplen... **753** DÍAS SIN JUSTICIA

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

SOBOCE

Sóldos Cfmientos para Bolivia